

Cuba: Presidente destaca eliminación de transmisión materno infantil de VIH y sífilis congénita (+Foto y Tuit)



La Habana, 23 sep (Red Web) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, destacó este 23 de septiembre en su cuenta en Twitter, uno de los principales logros del sistema cubano de salud, reconocido internacionalmente.

El Jefe de Estado adosó a su mensaje un material de granma.cu sobre el tema.

Cuba mantiene eliminada transmisión materno-infantil de VIH y sífilis congénita
<https://t.co/j4Zs5lLptm> Via [@Granma_Digital](https://twitter.com/Granma_Digital)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [September 23, 2019](https://twitter.com/DiazCanelB/status/1167111111111111111)

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ratificó que Cuba mantiene la certificación de la eliminación de la transmisión materno-infantil de la infección por el VIH y la sífilis como un problema de salud.

El comunicado de ese organismo de la ONU señala que la mayor isla de Las Antillas exhibe esos avances desde dos mil 15.

A pesar del bloqueo económico, comercial y financiero del gobierno de EE.UU. que desde hace casi 60 años le impone a Cuba, la salud pública continúa siendo prioridad del Estado y el Gobierno cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/202907-cuba-presidente-destaca-eliminacion-de-trasmision-materno-infantil-de-vih-y-sifilis-congenita-foto-y-tuit>



Radio Habana Cuba